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令和５年９月定例教育委員会 議事録 

日  時 令和５年９月２０日（水） 午前１０時００分 ～ １０時２１分まで 

開催場所 文化センター ２階 研修室 

出 席 者 

（教育委員） 

教 育 長 山口 和良    教育長職務代理者 長島 忠行 

委   員 田中 知子       委   員 小出 朗 

委   員 萩原 奈津季 

（事務局） 

教育総務室長 永井 美和子   学校教育室係長 矢島 あずさ 

生涯学習室長補佐 前川 厚二  教育総務室  岸 美和子（書記） 

傍 聴 人  １名 

議 題 なし 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１．開会】 

これより令和５年９月定例教育委員会を開会する。 

○８月定例会の議事録について 

  → 異議なく、原案のとおり承認 

 

【２．議事録署名委員指名】 

田中委員と小出委員を指名。 

 

【３．教育長報告】 

 Ⅰ 令和５年度第１回総合教育会議について 

    ・10/2（月）9：15～10：15 

・テーマは「教師を取り巻く環境整備について緊急的に取り組むべき施策（提

言）」について 

   ・趣旨は、町長を交えて令和 5 年 8 月 28 日に中央教育審議会質の高い教師

の確保特別部会がまとめた提言の内容に対して、町立小中学校の状況を踏

まえた意見交換を行う。 

Ⅱ 経過報告 

    各種会議等に参加。 

    9/1  令和５年第３回町議会において、新教育委員任命にかかる同意が行わ

れた。 

    9/20 明治小学校視察 
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教育総務室長 

 

 

小出委員 

 

 

 

 

 

教育総務室長 

 

教育長 

 

 

Ⅲ 今後の予定（主なもの） 

    9/30 小学校運動会 

    10/2 新教育委員への辞令交付、臨時教育委員会、総合教育会議 

    10/8 ふるさと祭り（中学校では地域貢献デーとして、希望者がボランティ

ア活動にて参加） 

    10/20 GIGA授業参観（会場：明治小） 

 

〈質疑・意見〉 

  総合教育会議で取り上げていただく緊急提言について、文科省のホームページ

には概要以外に本旨や具体的な取り組み事例なども紹介されているので、できたら

教育委員の皆さんには事前に少し目を通していただき、当日それに沿ったご発言い

ただければありがたい。ぜひお願いしたい。 

２点目は、教育長報告の中に校長会議があるが、その中身、議事録みたいなも

のがあるのなら、どういう会議をされているのか概要を掴めたらありがたい。 

 

校長会議での議事録はとっていないが、毎回要項はある。次回から学校教育室で

の報告等で提示する。 

 

【４．議事】 

 今月はなし  

 

【５．事務局報告】 

○令和５年第３回吉岡町議会定例会の議決報告について 

〈大要〉 

  一般会計補正予算、学校給食事業特別会計補正予算ともに可決。 

 

〈質疑・意見〉 

  吉岡中学校で電子黒板を試験的に導入したということで、春の教育展示会（ビ

ックサイト）でも多く展示されていて、用途も広くかなり有効という感じがする。

吉岡中の実験導入の結果を見て、段階的に入れていけるような予算取りに持ってい

っていただければありがたい。その辺のリサーチの結果と、来年度に向けての検討

をお願いしたい。 

 

  予算との兼ね合いを含め、検討していく。 

 

  電子黒板は非常に効果的なので、手に入れたいと考えている。ただ、欠点ではな

いが、結構大きいので、教室の広さとクラスの子どもの人数との関係で、教室に常
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設が難しい。もちろん、各教室に 1 台ずつ入れるのはまず不可能なので、どこかで

保管して使ったら戻す。共用備品のような形になるかと。スペース的な問題がちょ

っと課題かと思う。 

今、各教室に 65 インチのディスプレイが上からぶら下がっているが、書き込み

が難しいので一長一短あるかと、その辺りも含めて検討していきたい。 

 

  吉岡中で使っているのは、いわゆる板書の黒板に近いサイズのもの。ぜひ積極的

にお願いしたいと思う。 

 

  現実的には理科室での利用に着目している。 

 

  いや、普通教室でもお願いしたい。 

 

  検討する。 

 

○令和５年度要保護・準要保護児童生徒の追加認定件数について 

〈大要〉 

  ・８月の追加認定数・・・１世帯１名（申請１件） 

    → 総認定数 118名 

 ・９月初めに、家計急変に関わる就学援助制度の周知メールを送付。 

 ・9/19に通常の要保護準要保護に係る就学援助の関連メールも再度送付。 

 ・家計急変、通常版ともに申請が上がってきているので、認定作業を進めていく。 

 

→ 質疑なし 

 

【６．閉会】 

 以上もって、令和５年９月定例教育委員会を閉会する。  

 

（閉 会 午前１０時２１分） 

 

 

 

 


